



Marche à Libourne-Condât Le 23 mars 2024

Ce matin du 23 mars, les 39 participants sont accueillis par nos gentilles organisatrices Michelle, Marie-Christine et Josy, pour une mise en jambes de quelques kilomètres. Partis de la chapelle, le groupe s'est dirigé vers le quai du Priourat où sont implantés les chais des négociants, chers à notre ami Bruno qui avait établi son bureau dans l'un d'eux. C'est en longeant le bord de la Dordogne que le groupe a retrouvé la chapelle. Le temps de se restaurer, le groupe est reparti vers d'autres horizons, dont celui des palus de Condât, une partie très sauvage permettant à la rivière de prendre ses aises si besoin.

Ce fut l'occasion d'admirer différents points de vue dont le parc du château Vidélot, propriété de la famille Moueix, très connue dans le Libournais. Après la pause méridienne, nos organisatrices ont confié le groupe aux bons soins de Monsieur BECQUET, pour une visite commentée de la chapelle totalement restaurée. Je vous invite à [consulter nos chroniques internes pour découvrir le savoir faire des compagnons et la pertinence des images de notre ami Osito, de retour aux manettes.](#)

Merci à tous les acteurs de cette journée, sèche et ensoleillée.



